



Un chrétien iranien a dessiné le souvenir qu'il garde de son emprisonnement en Iran. Son message s'adresse à chacun: "Soyez la voix de notre église persécutée". Autre nouvelle : Mostafa Bordbar a été libéré le 03 novembre 2013.

**Portes Ouvertes - Au service des chrétiens persécutés**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)